



Directiva de Asus y premiados durante la asamblea. | GUZÓN

Cabero destaca entre los retos de Asus la promoción del VIII Centenario de la Universidad

B.H. | SALAMANCA

La Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca (Asus) mantiene entre sus retos la colaboración con la institución académica en la celebración del VIII Centenario. “Hay un interés muy especial por esta celebración”, aseguró ayer el presidente de Asus, Enrique Cabero, además de apuntar que cuentan con estudiantes “en todos los continentes” que ya promueven acciones de promoción. Este fue uno de los aspectos tratados en la asamblea, en la que se desta-

có también el importante ritmo de incremento de socios, que ya supera los 2.400. También se entregó el Premio Garmendia/Asus de Investigación al doctor en Ciencias Físicas por la Universidad a Jesús Riesco, quien trabaja en el Centro Meteorológico de Málaga por lo que lo recogió su madre; así como los Premios Asus 2013 a Ediciones Universidad al Centro de Estudios Brasileños, al profesor destacado en audición Enrique López Poveda y al miembro de Personal de Administración y Servicios Jesús García García.